
Siracusa.  Gettoni  di
presenza,  a  Belvedere  i
consiglieri di quartiere non
ci rinunciano
I consigli di circoscrizione debbono restare in vita o meno?
Mentre se ne discute in Regione, dove si sta esaminando la
nuova legge per le elezioni di sindaco e consiglio comunale,
impazza  la  discussione  sulla  eventualità  che  vengano
cancellati  i  gettoni  di  presenza  per  i  consiglieri  e  i
presidenti di quartiere.
A Siracusa ci ha provato Belvedere nelle settimane scorse. In
consiglio  si  è  discusso  della  possibilità  di  rinunciare
all’emolumento ma la proposta – presentata dal consigliere
Pastore – non è stata approvata. Dei sette presenti, un voto
favorevole e sei contrari. “Aiutiamo in silenzio senza bisogno
di fare propaganda politica”, si difendono i consiglieri che
hanno  votato  per  mantenere  il  gettone  di  presenza.  Il
presidente  della  Circoscrizione,  Enzo  Pantano,  loda
l’iniziativa ma spiega che ogni consigliere può utilizzare il
proprio gettone come meglio crede.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettoni-presenza-belvede-i-consiglieri-di-quartiere-non-ci-rinunciano/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettoni-presenza-belvede-i-consiglieri-di-quartiere-non-ci-rinunciano/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettoni-presenza-belvede-i-consiglieri-di-quartiere-non-ci-rinunciano/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-gettoni-presenza-belvede-i-consiglieri-di-quartiere-non-ci-rinunciano/

